

S4 13. ¿Por qué no se hizo atender por médico/enfermera? (s4b_13a)

Archivo: EH 2015_PERSONA

Información general

Tipo: Discreta Casos válidos: 327 (114623)
Formato: numeric Inválidos: 37037 (10781667)
Ancho: 4
Decimales: 2
Rango: 1-8

DEFINICIÓN

Esta pregunta indaga del por que la persona no se hizo atender por medico/enfermera.

CATEGORÍAS

Valor	Categoría	Casos	Weighted	
1	EL ESTABLECIMIENTO DE SALUD ESTÁ MUY LEJOS O ES INACCESIBLE	98	38814	<input type="checkbox"/> 33.9%
2	CUESTA MUCHO DINERO LLEGAR AL ESTABLECIMIENTO DE SALUD	21	5756	<input type="checkbox"/> 5.0%
3	DESCONFIANZA EN EL SERVICIO	67	22740	<input type="checkbox"/> 19.8%
4	SU PAREJA NO LE PERMITE	7	2226	<input type="checkbox"/> 1.9%
5	CONFÍA MÁS EN LA MATRONA/PARTERA O ALGÚN FAMILIAR	64	23434	<input type="checkbox"/> 20.4%
6	SE PIERDE MUCHO TIEMPO ESPERANDO	26	8131	<input type="checkbox"/> 7.1%
7	OTRO (ESPECIFIQUE)	36	10625	<input type="checkbox"/> 9.3%
8	NINGUNO?	8	2897	<input type="checkbox"/> 2.5%
Sysmiss	37037	10781667		

Precaución: estas estadísticas reflejan el número de casos encontrados en el archivo de datos. No deben ser interpretadas como un resumen estadístico del universo de interés.